

Luther-Forum ist besonders zu fördern

Kulturausschuss will Sperrvermerk aufheben

Um sich über den aktuellen Sachstand des Martin-Luther-Forums informieren zu lassen, hatte die SPD-Fraktion dieses Thema auf die Tagesordnung des Kulturausschusses am 2. Juni setzen lassen. Fraktionschef Michael Hübner erinnerte: „Eine Mitwirkung der Stadt Gladbeck im Rahmen des Martin-Luther-Forums, der weitere Fortgang der Angelegenheit sowie eine finanzielle Beteiligung der Stadt waren intensiv Gegenstand der Haushaltsberatungen 2008 – sowohl im Haupt- und Finanzausschuss als auch im Rat.“

Alle Fraktionen seien sich einig, „dass das Martin-Luther-Forum ein von der Stadt zu förderndes Projekt“ sei. Eigens 30 000 Euro waren dafür vorgesehen worden – allerdings mit einem Sperrvermerk, dass der Kulturausschuss entscheiden solle, wann das Projekt förderfähig sei. Das Luther-Forum ist auch zur Förderung im Rahmen der Kulturhauptstadt 2010 angemeldet – eine Entscheidung steht noch aus. Einmütig wurde im Kulturausschuss jedoch beschlossen, dass in der nächsten Sitzung über den Wegfall des Sperrvermerks entschieden werden soll. Die Kulturverwaltung arbeite eng mit der Bauverwaltung zusammen, derzeit werde an einem Raumkonzept in der Markus-Kirche gearbeitet. Die Stadt bemühe sich, um – ähnlich wie bei der Maschinenhalle Zweckel – an Mittel aus dem Städtebauförderprogramm zu kommen. **kit**